



Arbeitgeber: Null-Komma-Nichts!

Arbeitgeber bewegen sich nicht

Obwohl wir uns noch in der Friedenspflicht befinden, haben sich über 250 Kolleginnen und Kollegen aus Heidenheim und Umgebung vor dem Verhandlungssaal getroffen und klar gemacht, wir stehen für unsere Forderung nach 5 % mehr Einkommen. Mit diesem Rückenwind sind wir in die Verhandlung gegangen. Aber die Arbeitgeber haben weder beim Einkommen, noch bei den Demografiethemen Bewegung gezeigt. In der zweiten Verhandlungsrunde wurde klar, hier in Heidenheim ist mit den Arbeitgebern nichts weiter zu bewegen. Am 12. November wird in Münster weiter verhandelt. Bis dahin wird eine kleine technische Kommission letztmalig eine Klärung zur Altersteilzeit versuchen.

Jetzt Druck in den Betrieben organisieren!

Die Arbeitgeber brauchen Druck. Sie haben die Chance vertan, innerhalb der Friedenspflicht zu einem Ergebnis zu kommen. Das Ende der Friedenspflicht am 1. November muss jetzt genutzt werden um den Arbeitgebern klar zu machen, dass wir für unsere Forderung eintreten. **Jetzt** überall an den Aktionen in den Betrieben und von der IG Metall beteiligen! Denn anders kommen wir nicht zu einer ordentlichen Tarifierhöhung.

Jetzt Teil des WIR werden!

Je mehr WIR sind, desto besser wird es uns gelingen die Arbeitgeber dazu zu bringen eine ordentliche Einkommenserhöhung zu verhandeln. Nur wer jetzt Mitglied wird, hat ein Anrecht auf die tarifliche Einkommenserhöhung.

Aktuelle Informationen gibt es immer unter: www.textil-tarifrunde.de.